
Essen und Trinken          

Wollen Sie Geld sparen? 

Dann bringen Sie Essen und Trinken  

von zu Hause mit. 

Besonders das Trinken ist wichtig. 

Sie sollten Geld mitnehmen.  

So können Sie etwas kaufen, wenn Sie Durst 

oder Hunger bekommen. 

Auch für die Toilette oder einen anderen 

Notfall ist es gut,  

etwas Geld dabei zu haben. 
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Wo wollen Sie hin?          

Oft haben Ausflugs-Ziele eigene Namen:  

zum Beispiel „Rathaus“ oder  

„Fitness-Wiese im Wald“. 

Den Namen sollten Sie kennen. 

Wie heißt die Adresse? 

Wie kommen Sie dorthin? 

Mit welchem Bus oder welcher Bahn  

müssen Sie fahren? 

Wann fährt der Bus oder die Bahn? 

Brauchen Sie eine Weg-Beschreibung? 

Wie lange brauchen Sie für den Weg? 

 

Wer kommt mit auf den Ausflug?  

Wie viele Personen sind Sie insgesamt? 

Manchmal müssen Sie  Bescheid sagen,  

mit wie vielen Personen Sie kommen. 

Bei wem melden Sie sich,  

wenn etwas dazwischen kommt? 

Sind die Telefonnummern ausgetauscht? 

So können Sie anrufen,  

falls sich etwas ändert:  

Zum Beispiel der Treffpunkt oder die Zeit. 

 

Wetter und Ausrüstung           

Ist der Ausflug draußen? 

Dann ist das Wetter wichtig. 

Wenn Sie im Wetter-Bericht schauen,  

kennen Sie das Wetter für den Ausflugs-Tag. 

Soll das Wetter schlecht werden? 

Dann brauchen Sie eine Regen-Jacke  

oder einen Regen-Schirm. 

Soll das Wetter sehr warm werden? 

Dann brauchen Sie Sonnen-Hut,  

Sonnen-Brille, Sonnen-Creme  

und viel zu Trinken. 

Sind Sie lange unterwegs? 

Ziehen Sie bequeme Schuhe an!  

 

Gutscheine und Geld sparen  

Manchmal gibt es Gutscheine  

für ein Ausflugs-Ziel. 

Dann kann  der Eintritt günstiger werden. 

Manche Gutscheine sind nur  

an einem bestimmten Tag  

oder einer bestimmten Uhrzeit gültig. 

Manche Ziele sind an bestimmten Tagen 

günstiger. Zum Beispiel am Kino-Tag. 
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